



2学期が終了しました。

早いもので今年も師走となり、大晦日まで指折り数えるようになりました。皆さんは、2学期を振り返って、何が印象に残っているでしょうか。日々の授業でしょうか。それとも学校行事でしょうか。時々、皆さんの授業の様子を拝見してきましたが、仕事や家庭を抱え、それぞれに忙しい中、熱心に学習に取り組んでいる皆さんの姿に、いつも感心しています。

コロナ禍の2学期でしたが、野球観戦、ミニ文化祭や狂言の観覧などの学校行事もありました。また、うーみさんの特別授業では、うーみさんの歌とお話に感動と勇気をもらい、みんなで歌って楽しい時間になりました。



学習においても漢字検定や英語検定への挑戦、こども県展への出展など新たなことに挑戦する皆さんの姿を見ることができ、とてもうれしかったです。皆さん一人一人が、できることを一つ一つ確実に、皆さんで支え合いながら、がんばった2学期になったのではないのでしょうか。

明日から冬休みになります。これまでも十分に感染対策に取り組んできましたが、マスクの着用、手洗い、手指の消毒など基本的な感染対策を引き続き徹底して取り組んでください。

年末年始はご家族やご親戚など楽しい時間を過ごすことが多いと思います。健康で楽しい時間になることを心から願っています。良いお年をお迎えください。



高知国際中学校長 片岡 真希

校舎の改修が進んでいます。

夏休みから行っておりました「トイレ改修工事」が無事に終わりました。生徒の皆さんには、ご不便をおかけしました。今後も気持ちよく学習に向かえるように、少しずついろんなところを直していくようにします。



◇2学期が終わりました。

2022年が終わろうとしています。皆さんにとって、今年はどうな年でしたか？2学期はたくさんの行事があり、教科以外の学びもたくさんありました。特に11月14日のうーみさんの講演中での「経験、全部に意味ある」という言葉には心が動かされました。1年生の日々の授業はどの教科も落ち着いた雰囲気で行われ、順調に進んでいます。3学期もこれまでのように落ち着いた学校生活を送り、良い学年の締めくくりとしましょう。



1月10日(火) 時間割

1時間目 始業式・そうじ  
 2時間目 技術(パソコン)  
 3時間目 国語  
 4時間目 数学

◇持ってくるもの

- ・筆記用具
- ・授業に必要な教科書・ノート・ファイ等
- ・上履き

1月の行事予定			
10	火	始業式	21 土
11	水	SSW	22 日
12	木		23 月 SC
13	金		24 火
14	土		25 水 SSW
15	日		26 木
16	月	SC	27 金
17	火	防災学習	28 土
18	水		29 日
19	木		30 月 SC
20	金		31 火

◇良いお年をお迎えください。

明日から17日間の冬休みに入ります。(3学期の始業式は1月10日(火)です。)昨年はコロナ対策が厳しかったせいか風邪やインフルエンザは殆ど聞かれなかったですが、今年はコロナに対する規制が緩められたこともあってか、風邪もインフルエンザもコロナも同時にはやるかもしれないといわれています。休みを楽しく過ごせるように体調管理には十分に気を付けていただきたいと思っています。

冬休み中は特に宿題はありませんので、それぞれのご家庭でゆっくり過ごされて良い年末年始にいただきたいと思っています。年明けに皆さんにお会いすることを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。



◇2学期が終了しました。

2学期の始まりはまだまだ暑い日が続いていましたが、最近では本格的な冬到来という感じがいます。あっという間に時が過ぎ2学期も無事に終了することができました。夏休みだった頃がつい最近のことだと感じるのは私だけでしょうか。楽しい時間は早く過ぎるといいますが、中学校3年間も早くも半分以上が過ぎたことにもなります。今学期は明るく元気に学びあった良い2学期だったと思います。3学期が始まってもまた、これまでのように明るく元気に学校生活を送っていきましょう。お疲れさまでした。



1月10日(火) 時間割

1時間目 始業式・そうじ  
 2時間目 技術(パソコン)  
 3時間目 国語  
 4時間目 理科

◇持ってくるもの

- ・筆記用具
- ・授業に必要な教科書・ノート・ファイル等
- ・上履き

3学期 スタート!

1月の行事予定			
10	火	始業式	21 土
11	水	SSW	22 日
12	木		23 月 SC
13	金		24 火 進路学習
14	土		25 水 SSW
15	日		26 木
16	月	SC	27 金
17	火	防災学習	28 土
18	水		29 日
19	木		30 月 SC
20	金		31 火 進路学習

◇今年もあと少しとなりました。

明日から冬休みに入ります。今年は12月になってから急に冬がやってきたように寒くなってきました。昨年はコロナ対策が厳しかったせいか風邪やインフルエンザは殆ど聞かれなかったですが、今年はコロナに対する規制が緩められたこともあってか、風邪もインフルエンザもコロナも同時にはやるかもしれないといわれています。休みを楽しく過ごせるように体調管理には十分に気を付けていただきたいと思っています。



冬休み中は特に宿題はありませんので、それぞれのご家庭でゆっくり過ごされて良い年末年始にいただきたいと思っています。年明けに皆さんにお会いすることを楽しみにしております。また新学期からは勉強頑張りましょう。良いお年をお迎えください。

